



ほ な み

# 穂 立

第1号

令和6年4月10日発行

<https://toyoura.shibata.ed.jp> (随時、日記更新中!!)

## 自分のなかのたからをさがす

校長 小嶋 修

4月8日に新1年生54名を迎え、全校生徒154名で令和6年度がスタートしました。これまで同様、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

入学式の式辞では、生徒玄関に掲げられた言葉である「自分のなかのたからをさがす」について、次のように話をしました。新年度に当たり、この一年、この言葉を心に留めて、様々なことに挑戦し、自分にとっての「たから」を見つけ、成長につなげてほしいと考えています。



テーマパークなどの業績をV字回復させた、マーケターの森岡毅氏は、「一人一人、必ず強みがある」、そして、この強みは、「磨いて、つくっていかなければならない」と語っています。皆さんにも、中学校生活三年間、自分の「強み」を一生懸命に探し続けてほしいと願っています。そして、あきらめずに努力して、磨き上げながら、その「強み」、つまり「自分のなかのたから」を胸に、未来へ羽ばたいてほしいと考えています。

そのために最も大切にしてほしいことは、「挑戦し続ける」気持ちです。勇気をもって挑戦しても、思い通りにいかないこと、苦しいこと、つらいこともあるでしょう。しかし、それを恐れることはありません。1日24時間のうち16時間以上、発明に向き合った発明家のトーマス・エジソンは、「私は失敗したことがない。ただ、1万通りの上手くいかない方法を発見しただけだ」と語ったそうです。皆さん一人一人が、それぞれの夢や希望をもって、自分の未来を創り出す主役となるため、たくさん挑戦して、上手くいかない方法をたくさん見つけることが、充実した中学校生活につながるのです。

「みんなちがって、みんないい」

これは、金子みすゞさんの詩の一節です。「自分のなかのたから」は、決して、人と比べてのものではありません。「自分のたから」を大切にするとともに、「仲間のたから」も大切にしながら、一人一人の「たから」が輝く学校を一緒に力を合わせて創り上げていきましょう。それでも困ったときは、一人で悩まず、相談しやすい人に話してみてください。先生方や頼もしい在校生が、皆さん一人一人に寄り添い、応援してくれるはずですよ。 (式辞より抜粋)

今年、創立50周年を迎えます。次の50年に向けて、共に大きくはばたけるよう生徒たちと共に、教職員一同、精一杯努めます。一年間、よろしくお願いいたします。

## 令和6年度 入学式 4月8日（金）

令和6年度の入学式が行われ、希望に満ち溢れる新入生54名全員の呼名がされました。校長式辞の後、来賓祝辞として、PTA 会長から激励をいただきました。

また、生徒代表として、生徒会副会長から、次のような温かい歓迎の言葉がありました。

私も入学した当初は、先輩と仲良くできるか、学習についていけるかなど、不安でいっぱいでした。しかし、優しい先輩や先生方のおかげで、そんな不安も消えていきました。安心してください。分からないことがあったら、私たち二・三年生に何でも聞いてください。

みなさんに覚えておいていただきたいことがあります。それは、みなさんは一人ではないということです。中学校三年間、辛いことや悩むこともたくさんあると思います。しかし、その辛さや悩みを一人で抱え込まないでください。みなさんの周りには仲間がいます。一番近くにはクラスメイトがいます。また、私たち二・三年生や先生方がいます。気軽に話しかけたり、相談したりしてみてください。そして、自分に自信をもって何事にも恐れなくて挑戦してください。豊浦中学校での三年間がみなさんにとって充実したものになるよう在校生一同、心より応援しています。一緒に頑張っていきましょう。（歓迎の言葉より抜粋）

最後に、新入生を代表して、新入生誓いの言葉を、次のように堂々と読み上げました。中学校生活への期待とともに、いろいろなことに挑戦しようとする決意が力強く感じられました。新入生一人一人のこれからの活躍を楽しみにしています。

寒さが残る中で、時折、春の風が感じられる季節となりました。

本日、五十四名の生徒が豊浦中学校に入学することができました。私たち新入生の入学を祝っていただき、ありがとうございます。

昨年十一月に、豊浦中学校でいじめ見逃しゼロスクール集会がありました。今でもその時のことが心に残っています。それは、その時に会った先輩方がとても優しくしたことです。初めて中学校に

行くことで、とても緊張していましたが、先輩方が優しく声をかけてくれたり、話題が盛り上がるようにしてくれたり、その先輩方のおかげで不安だったことも忘れて、話合いに参加することができました。私は先輩方との仲を深めることができ、入学するのが楽しみになりました。

私は、これからの中学校生活で、「何事も最後までやり遂げることのできる人」になりたいです。なぜなら、これからいろいろなことに挑戦していく中で、大きな壁にぶつかることがあると思います。それでも諦めずに、その壁を乗り越えられるまで努力をし続けたいからです。

私たちを中学生の一員として見守ってくださる先生方や先輩方、家族や地域の皆さんの期待に応えられるよう、一人一人個性を発揮し、認め合い、精一杯努力するよう、ここに誓います。

最後になりますが、今日は私達のために、こんなにも素晴らしい式を開いてくださり、ありがとうございました。今日から始まる三年間、よろしく願いいたします。





生徒代表の歓迎の言葉



校歌紹介 対面で在校生が披露

## 教職員の人事異動に伴うお知らせ

令和5年度末の人事異動で、8名の教職員が退職・転出となり、3/25(月)に離任式を行いました。保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。皆様からご指導いただいたことを糧に、新任地においても精一杯取り組みます。これまでのご支援とご厚情に、心より感謝申し上げます。

【退職】用務手

【転出】教 頭	村上市立荒川中学校へ
教 諭	新潟市立葛塚中学校へ
教 諭	新発田市立紫雲寺中学校へ
教 諭	阿賀野市立笹神中学校へ
講 師	新潟市立大江山中学校へ
介助員	新発田市立加治川小学校へ
用務手	新発田市立藤塚小学校へ



また、4/8(月)に行われた令和6年度着任式では、新たに4名の教職員の皆さんをお迎えしました。

生徒代表として、生徒会副会長が、「先生方にはたくさんのお話を教わったり、話をしたり、時には悩み事を相談するかと思います。いろいろとお世話になることと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします」と、歓迎の言葉を述べてくれました。

転入職員一同、保護者、地域の皆様のご期待に添うよう本校の発展に専心努力いたしますので、これまで同様のご支援をお願い申し上げます。

【転入】教 頭	新発田市立本丸中学校より
教 諭	新発田市立川東中学校より
教 諭	胎内市立中条中学校より
用務手	新発田市立第一中学校より

## 令和6年度 豊浦中学校教職員の紹介

教頭をはじめとする転入職員の外に、複数校の兼務教員や非常勤講師など、新しく一年間お世話になる教職員を紹介します。教職員一同、家庭や地域としっかり連携協力しながら、生徒一人一人の成長を願い、心に寄り添う丁寧な指導・支援に努めてまいります。

よろしくお願い申し上げます。

担 当	教 科	備考（部活動）	
校 長			
教 頭	英 語	【転入】	
教務主任	数 学	陸上競技	
1 年	学年主任	国 語	男子ソフトテニス
	1 組担任・副主任	理 科	女子ソフトテニス
	2 組担任	保健体育	陸上競技【転入】
	学習支援2組	英 語	バレーボール【転入】
2 年	学年主任	保健体育	野 球
	1 組担任・副主任	理 科	男子ソフトテニス
	2 組担任	音 楽	吹奏楽
	学習支援1組	国 語	美 術・吹奏楽
3 年	学年主任	社 会	バレーボール
	1 組担任・副主任	数 学	女子ソフトテニス
	2 組担任	英 語	野 球
	副 任	理 科	美 術
養護教諭			
主 事			
複数校兼務	美 術	勤務日：火・金	
複数校兼務	技 術	勤務日：火・木【新任】	
非常勤講師	社 会	勤務日：火・水・木【新任】	
非常勤講師	家 庭	勤務日：木	
A L T		勤務日：木	
用 務 手		【転入】	
図書館支援員			
スクールカウンセラー		【新任】	

○4/30(月) 授業参観・PTA総会

○5/ 2(木) 豊浦ウォークラン

別紙にて、ご案内等をしております。学校行事の「豊浦ウォーク」については、当日の運営に是非ご協力をよろしくお願い申し上げます。

